

SPEYER

Grüne-Fraktion, Gießhübelstr. 5, 67346 Speyer

Herrn
Oberbürgermeister
Werner Schineller
Maximilianstr. 100
67346 Speyer



Speyer, den 21. März 2005

Anfrage zur EU-Richtlinie 1999/30 EG

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit 1. Januar 2005 gilt die EU Richtlinie 1999/30 EG für Feinstaub in der Luft. Sie legt fest, dass nur an höchstens 35 Tagen im Jahr der Tagesgrenzwert von 50 Mikrogramm Staub in einem Kubikmeter Luft überschritten werden darf. Am 7. März 2005 lag der Grenzwert an der Messstelle in Speyer am St.-Guido-Stifts-Platz zum elften Mal über $50 \mu/m^3$. Es ist davon auszugehen, dass die Anzahl von 35 Tagen im Jahr 2005 überschritten wird. Eine neue Studie der EU beziffert die jährliche Zahl der Todesfälle, die auf Feinstaubbelastung zurückgehen allein in Deutschland auf 65 000. Eine Verbesserung der Luftqualität in den Städten ist dringend geboten. Deshalb bitten wir, folgende Frage in der nächsten Stadtratssitzung am 19. Mai 2005 zu beantworten:

Welche Maßnahmen zur Einhaltung der EU-Richtlinie zur Minderung der Feinstaubbelastung der Luft wird die Verwaltung der Stadt Speyer ergreifen, wenn die 35 Tage erreicht bzw. überschritten werden?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Roswitha Pitsch
(Fraktionsvorsitzende)